

## **ANFRAGE**

des Abgeordneten Mölzer  
und weiterer Abgeordneter  
an den Bundesminister für Europa, Integration und Äußeres  
betreffend **die diplomatische Beziehung zwischen Österreich und Griechenland**

Medienberichten zufolge ist im Mai ein Besuch des griechischen Außenministers in Wien geplant, der die angespannte diplomatische Beziehung der beiden Länder entspannen soll. Im Februar des Jahres wurden die Außen- und Innenminister der Balkanstaaten zu einem Treffen nach Wien eingeladen, um über die Schließung der Balkanroute für Flüchtlinge abzustimmen. Da Griechenland nicht zu dieser Konferenz gebeten wurde, wurde die griechische Botschafterin in Österreich als Reaktion darauf abgezogen.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Europa, Integration und Äußeres folgende

### **Anfrage**

1. Wann wird der griechische Botschafter Wien besuchen?
2. Wie ist es momentan um die diplomatische Beziehung zwischen den beiden Ländern bestimmt?
3. Wird im Zuge des Besuchs auch die griechische Botschafterin nach Österreich zurückkehren?
4. Wurden in den letzten Wochen seitens der Republik Österreich Versuche unternommen, das diplomatische Verhältnis zu Griechenland zu entspannen?

AK

